

## SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## INFASS: des lauréats sur le marché du travail

LES cuvées de l'Institut national de formation d'action sanitaire et sociale honorées hier à Libreville comptent un millier de lauréats des promotions 2015, 2016, 2017, 2018 et 2019.

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU Libreville/Gabon

042 étudiants de l'Institut national de formation d'action sanitaire et sociale (INFASS), des promotions 2015, 2016, 2017, 2018 et 2019, ont reçu leurs diplômes de fin de formation hier jeudi, 8 novembre 2019 à Libreville. La cérémonie de remise des parchemins à ces différentes cuvées s'est déroulée en présence des ministres Max Limoukou (Santé) et Jean de Dieu Moukagni Iwangou (Enseignement supérieur), de la directrice générale de l'INFASS, Noëlle Avomo Obame, des parents, amis et connaissances des récipiendaires. C'était à l'auditorium de l'École normale supérieure de l'enseignement technique (ENSET).

Avant de recevoir leurs parchemins des mains des membres du gouvernement et des responsables des administrations concernées, l'une des lauréates a, au nom de ses camarades, prononcé le serment, selon la formule consacrée au serment infirmier de Florente Nightingale, figure de proue de l'exercice du métier d'infirmier.

Les nouveaux diplômés sont issus de deux départements : pédagogique en action sanitaire. Soit le cycle A1 avec 26 lauréats ayant reçu leurs diplômes d'enseignant paramédical (EPM) et 18 le diplôme de Cadre de santé

publique (CSP) au terme de 2 ans de formation. Au cycle A2, 245 ont reçu le diplôme d'infirmier d'État polyvalent (IDEP), après 3 ans de formation. Au cycle B1, 146 infirmiers accoucheurs (IAC) et 89 techniciens en Génie sanitaire et hygiène publique (TGSHP) sont sortis, après deux ans de formation. Ce qui donne un total de 524 impétrants pour ce département. S'agissant du département pédagogique en travail social, ce sont au total 518 lauréats qui ont reçu leurs diplômes au terme de 3 ans de formation pour le cycle A2 et 2 ans pour les B1 et A1, selon la répartition par filière. Au cycle A1, superviseur formateur (SF): 31, cycle A2, assistant social (AS): 103, éducateur spécialisé (ES): 95, éducateur jeune et enfant (EJE): 87. Pour le cycle



Les lauréats avec les ministres de la Santé et de l'Enseignement supérieur, ainsi que la responsable de l'INFASS, hier au terme de la remise des diplômes.

B1, agent de technique action sociale (ATAS): 50, moniteur éducation spécialisée (MES): 61, agent de technique éducation préscolaire (ATEP): 91.

Ce qui donne, pour les deux départements réunis, un total de 1 042 agents remis à la disposition des ministères de la Santé et des Affaires sociales.

## Alcool et tabac: "Agir pour le Le clin d'œil de lubek Gabon" sensibilise les enfants

À l'occasion de la 21e Journée nationale sans alcool et sans tabac, HUMM ... CE QUE JE CHERIE, SAISTU QUE: Y , C'EST QUE l'Ong engagée dans cette lutte a mené une campagne de sensibilisa-

L'ETERNEL PROTÉGEAIT DAVID PARTOUT OU IL ALLAIT." C'EST DANS 1 CHRONIQUES LA BIBLE N'ONT PAS TOUJOURS LA CON-18:13 NCE TRANQUILLE

Libreville/Gabon

L'alcoolisme et le tabagisme: ennemis de la jeunesse, ennemis à vie! ". C'est le thème retenu pour la 21e édition de la Journée nationale sans alcool et sans tabac, célébrée mercredi dernier. Pour l'édition 2019 l'Organisation non gouvernementale (Ong) "Agir Pour le Gabon" a décidé de célébrer cette journée auprès des jeunes élèves de l'école privée "La Pépinière des Champions", située dans la commune d'Akanda. En prenant l'option de s'adresser directement et principalement aux enfants, les organisateurs ont voulu envoyer un message clair: s'attaquer aux problèmes d'alcoolisme et de tabagisme dès le plus jeune âge.



Les organisateurs de la campagne posant avec les élèves de l'école privée La Pépinière des Champions.

Les enfants ont ainsi beaucoup appris, s'agissant des dangers de la consommation d'alcool et du tabac. Ils ont été invités à être les porte-parole "d'Agir pour le Gabon" auprès de leurs parents, afin que ces derniers prennent conscience des risques auxquels ils exposent leurs enfants, en les envoyant acheter de l'alcool ou un paquet de cigarettes.

Cette journée a été aussi l'occasion pour l'Ong d'interpeller, une fois de plus, les pouvoirs publics sur la non-application de la loi antitabac et de toutes les mesures prises pour juguler l'alcoolisme dans notre pays.